

## UCI Adulto y Neonatología del van Buren reducen tasa de neumonías en pacientes con ventilación mecánica

En toda una tradición se han convertido los reconocimientos de cierre de año de la Unidad de Prevención y Control IAAS del Hospital Carlos van Buren, para destacar y reforzar las acciones para reducir las tasas de infecciones intrahospitalarias.

El jefe de IAAS del centro porteño, Dr. Gonzalo Wilson, explicó que ***“nuestra unidad tiene una función de vigilancia, de supervisión, pero también, cuando vemos que las acciones se hacen bien, que se realizan mejoras e iniciativas que llevan a disminuir las tasas y con eso, disminuir el riesgo y mejorar la atención de nuestros pacientes, lo queremos destacar y, siendo final de año, esto sirve como un momento de balance y de reconocimiento de todas estas buenas acciones”***.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

**📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

**🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

El médico enfatizó que **“fuimos evaluados por el Ministerio, a través del Servicio de Salud, siguiendo la Norma 125, que es la que rige a todos los programas de control de infecciones intrahospitalarias y dentro de eso, sacamos un nivel bastante elevado, un 99,7% aprobado, lo cual nos pondría en los primeros lugares a nivel nacional”**.

### Reducción de tasas de neumonías nosocomiales

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Una importante reducción en la tasa de neumonías nosocomiales en pacientes con ventilación mecánica logró la Unidad de Cuidados Intensivo Adultos (UCI) del Hospital Carlos van Buren, gracias al trabajo colaborativo entre dicho servicio y la Unidad de Prevención y Control de Infecciones Intrahospitalarias (IAAS) de la institución de salud porteña.

Por tal motivo, la Unidad IAAS del van Buren reconoció los resultados de la labor realizada durante el presente año por la Uci Adulto, así como de otros servicios y funcionarios del centro, para reducir las tasas de infecciones intrahospitalarias y mejorar la atención de los pacientes.

Sobre la Neumonía Asociada a Ventilación Mecánica (NAVVM), la UCI Adulto del van Buren

presentó una tasa de 6.7 durante el año 2022, mientras que el estándar nacional corresponde a una tasa 7.5.

La enfermera supervisora de la UCI Adultos del Hospital Carlos van Buren, Katherine Vergara, junto con agradecer el reconocimiento, destacó que ***“ha sido un trabajo de todo el equipo de enfermería y también de los kinesiólogos de la unidad, ya que han colaborado en disminuir la tasa de neumonía asociada a la ventilación mecánica, todos nuestros pacientes están con ventilación artificial para darles soporte y estabilizar su clínica aguda que tienen al momento de ingresar”***.

La profesional del cuidado subrayó que ***“ha requerido de supervisión, capacitaciones y mucho esfuerzo por lograr los estándares de calidad que nos indica IAAS, también su apoyo como unidad para poder colaborar a nosotros en corregir las cosas que tenemos que mejorar, en hacernos trabajar en las cosas que tenemos que ir mejorando de los índices”***.

La unidad de Neonatología también presentó una disminución en la tasa acumulada de 2.9, el indicador nacional es de 6.3.

### Unidades y funcionarios reconocidos

El supervisor de mantenimiento de Equipos Industriales del nosocomio, ingeniero José Sandoval, fue uno de los funcionarios distinguidos por su trabajo colaborativo con la Unidad de IAAS, al respecto.

El funcionario comentó que ***“hemos realizado labores de mantenibilidad y muchos proyectos nuevos, tanto los proyectos de la Unidad Central de Alimentación, la UCI, los Pabellones que también estamos trabajando ahora, para poner en normativa lo que es su climatización, es decir, partir con lo mínimo que se necesita para trabajar en ese servicio, así como en diálisis y otros proyectos de normalización”***.

En esta ocasión, las unidades y personas reconocidas por IAAS fueron las unidades de Gestión Ambiental, Neonatología, UCI Adulto, Laboratorio Clínico, el ingeniero José Sandoval, las enfermeras Ivonne Otey y Karem Alanis, la Dra. Valentina Duarte y los Dres. Óscar Aguilar y Gonzalo Wilson.

y tú, ¿qué opinas?